

Linares recibe moderna Unidad Ginecológica Móvil para fortalecer la atención primaria en sectores urbanos y rurales

En un importante avance para la salud pública local, la Municipalidad de Linares, a través de su Departamento Comunal de Salud, ha recibido una nueva Unidad Ginecológica Móvil que permitirá ampliar y descentralizar las atenciones de salud en todos los rincones de la comuna.

El alcalde Mario Meza destacó la relevancia de esta incorporación señalando que “estamos contentos porque, junto al Departamento Comunal

de Salud, estamos recibiendo por parte de la autoridad del gobierno central una nueva unidad ginecológica móvil que nos va a permitir brindar atenciones en todos y en cada uno de los sectores tanto urbanos como rurales de nuestra ciudad.”

Esta nueva unidad forma parte del programa de Atención Primaria de Salud Universal (APS), en el que Linares ha sido pionera a nivel nacional desde hace más de tres años. Gracias a esta estrategia,

la comuna ha podido ofrecer prestaciones de salud sin distinción a usuarias y usuarios afiliados a Fonasa, Isapres, Dipreca, Capredena y otros sistemas previsionales, fortaleciendo así el acceso equitativo a la salud.

“Esto ha significado mayores recursos para brindar una prestación de salud desde la promoción, desde la atención primaria, de manera oportuna y eficiente”, agregó el alcalde.

La nueva unidad ginecológica móvil

permitirá fortalecer especialmente las atenciones dirigidas a la población femenina, mejorando la detección oportuna, el seguimiento y el tratamiento de distintas condiciones ginecológicas, contribuyendo con ello al bienestar integral de las mujeres linarenses.

Finalmente, el alcalde Meza agradeció el respaldo de las autoridades sanitarias nacionales por ser Linares una de las comunas pioneras dentro de la APS Universal, que es el corazón de la reforma del Ministerio de Salud.



Lanzan preuniversitario gratuito CPECH en Retiro

La Municipalidad de Retiro, por iniciativa de la nueva administración encabezada por el alcalde Rafael Ramírez Parra, anuncia el inicio del primer Preuniversitario Municipal Gratuito, un proyecto que abrirá oportunidades reales para las y los jóvenes de la comuna.

A partir del sábado 19 de julio, comenzará a funcionar este preuniversitario bajo el reconocido sello del Preuniversitario CPECH, con clases presenciales enfocadas en la preparación para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), específicamente en Lengua

y Matemática.

El programa incluirá Gratuidad total para estudiantes y egresados de escasos recursos, Refuerzo académico con clases presenciales y materiales incluidos y Enfoque PAES, en las áreas de Lenguaje y Matemática.

REQUISITOS

- Ser residente de la comuna de Retiro.
- Pertener al tramo de vulnerabilidad entre el 40% y el 60%.
- Estar cursando 4º medio en 2025 o haber egresado en 2023 o 2024.
- Tener un promedio de notas igual o superior a 6,0.
- Presentar carta de compromiso.